

各 位

旭川商工会議所

※追記 10月6日(水)職員全員のPCR検査を実施し、全員の陰性を確認いたしました。

当会議所職員の新型コロナウイルス感染について

旭川商工会議所に勤務する職員4名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、ご報告いたします。

お客さまや関係者の皆さまには、多大なご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

また、今後も、お客さまと職員の安全を最優先に考え、感染防止対策に努めてまいります。

記

1. 当該職員等の状況

(1) 職員A

当該職員は、2021年9月2日(木)の朝に発熱したため、同日医療機関を受診しPCR検査を受けたところ、陽性が判明いたしました。なお、現在は、回復し、職場に復帰しております。

(2) 職員B

職員Aの濃厚接触である当該職員は、2021年9月5日(日)PCR検査をした結果、陽性が判明いたしました。なお、現在は、回復し、職場に復帰しております。

(3) 職員C

職員Aの濃厚接触である当該職員は、2021年9月15日(水)PCR検査をした結果、陽性が判明いたしました。なお、現在は、回復し、職場に復帰しております。

(4) 職員D

当該職員は、2021年10月2日(土)の昼に発熱したため、同日医療機関を受診しPCR検査を受けたところ、陽性が判明いたしました。現在、自宅療養中です。

2. 対応状況

旭川市保健所の指導に基づいて、当所職員全員のPCR検査を実施するとともに、これまで以上に感染防止対策に努めて参ります。

なお、旭川市保健所より会議所業務につきましては通常業務可能との判断をいただきましたので、感染防止に向けた対応を徹底しながら通常通り業務をさせていただきます。

以上